

# 校長室からつぶやき・・・ 「ツイート」新聞



宇美町立宇美南中学校  
第44号  
文責 校長 熊本 寿美  
令和3年12月14日(火)



## 2 学年修学旅行スローガン「共律協援」

コロナ禍での実現を検討し準備を進めてきた2学年修学旅行は、12月20日(月)21日(火)に山口方面への行程で実施します。2学年は、新生徒会役員を実行委員として組織し、2学年生徒全員が一人一役の役割と2学年集団としての使命を自覚し目標を掲げて取組を進めています。目指すのは、『「共律協援」～自律し、支え、学び合う史上最高の思い出を～』のスローガン達成です。自分で考え判断し行動する互いの自律の意識を高め、協力し団結する2学年の力を結集してプロ意識をもったモデル学年となることを目指し、取組を充実させています。学年廊下の掲示物には、その成果が見えます。主体的に話し合いが行われ、改善への呼びかけや行動が行われている姿に、3年生の後を受け継ぐ頼もしさを感じています。



## 「主体性発揮の生徒会活動」黙働掃除に向き合う心が見える標語の取組。

- 最優秀賞 3年1組 入野 陽菜さん  
「チョーク舞う 教室照らす 冬の午後」
- 審査員特別賞 3年2組 倉津 愛望さん  
「魅せつけよう 輝く南中 己拭き」
- 生徒会特別賞 2年2組 元満 希美さん  
「ジェスチャーで みんなに伝える『しずかにね』」
- 1学年優秀賞 1年3組 満川 陸也さん  
「きれいにな～る まほうのこぼろ ビッグカピカ」
- 2学年優秀賞 2年2組 坂東 七彩さん  
「学校を きれいにするのは 自分たち」
- 3学年優秀賞 3年1組 福田 莉生さん  
「あ!まぶしい その輝き 南中生」



生徒会が黙働掃除の意識を高めるために取り組んでいる標語は、全校生徒が日常の黙働掃除にどのような思いで取り組んでいるか、南中の誇りと感じているかが伝わる作品でした。南中の校舎は、南中生の輝く掃除心で磨かれています。生徒昇降口に「黙働掃除標語ハチ公」が勢ぞろいしています。

## 「自己決定」の時 三学年

3学年全員が中学卒業後の進路先を自己決定しました。高校の出前授業や説明会の実施、自ら体験入学への参加や高校調べ等を行い、迷いながらも自分の将来を見つめての自己決定です。自分の人生は自分で創る。その責任者はまさしく自分自身。この決定の意志が今後の自分を律していきます。自己実現に向かう努力の日々を重ねていきましょう。継続は力なり。



## 「鍛えて・ほめて・励まして」 南中生のよさや頑張りが輝く学校づくり